

# とうり ぎと 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

平成29年12月14日発行(No.34)

文責：校長 渡邊昌和



## ○おとり幼稚園の餅つき大会

5日(火)、1・2年生が、毎年恒例の「おとり幼稚園」の餅つきに招待され、参加してきました。杵でみんなでお餅をついて、みんなでワイワイと食べる!! 素晴らしいイベントですね!!



## ○中野森山・大満虚空蔵大菩薩探訪

(おいしい顔大賞に認定!!→)

6日(水)、2年生が、天さんのおじいちゃんの案内で、小学校南西にある山に登ってきました。近くにありながら、なかなか行く機会のない山ですが、標高150.5mの三角点があり、「中野森山」と称される由緒ある山です。

中野の旧道を果樹園沿いに進むと、ちょっと異界風の竹林。くぐり抜けるとすぐに山道となり、10分ほど登った山頂に虚空蔵様が祀られているお社があります。初詣や、春のお祭りなどで使われるとのことですが、味わいのある場所です。

みんなで鐘を鳴らしたりして、お参りしてきました。



## ○書き初めに挑戦!!

6日(水)の午後からは、毎年ご指導を頂いている本間先生が来校。今年も34年・56年のこぶしっ子に書き初めのご指導を頂きました。みんな真剣に取り組む姿に、本間先生からは「素晴らしい」とおほめの言葉も…

後は、肝心の文字を頑張りましょうね!!



## ○わら細工づくり…ちょっとその前に…



11日(月)、2・3・4年生が「わら細工づくり」に挑戦しました。…とはいっても、まずはすべての基本となる「縄づくり」から…。縄ができなくては何もできないばかりか、中野地区大運動会にも出場できません(～地区対抗競技!?)。今回は、学校の前にお住まいの大ベテラン『長谷部さん』に講師をお願いし、縄ない(!!)に挑戦しました。なかなか「縄」にならず苦戦していたこぶしっ子たち… 出来は!?

